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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N' 1012020

REUNIÃO ORDINÁR|A DO CMS
03 DE SETEMBRO DE 2O2O

Reunião ordinária do Conselho lvlunicipal de Saúde de Jateí, realizada no dia

três do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, na sala de

reuniões da Secretaria Municipal de Saúde de Jatei/MS, onde reuniram-se os

seguintes membros conselheiros: lvlaria Aparecida Ramos Gomes, José

Ezequiel de Freitas, Gilmar Jorge de Souza, Célio Aparecido Balasso, Cleide

Aparecida Bento de Jesus, Amós Nogueira e Wesley Alexandre de Souza

Dumont, para discutir e aprovar a segu inte pauta: À) Aprovação da prestaÇão de

conta dos meses de Abril, IVaio, Junho, Julho, e Agosto de 2020 da Associação

de Proteção e Assistência das Mães e Crianças Jateienses. p) Aprovação das

prestações de conta dos meses de lvlarço, Abril, ÍVaio, Junho, e Julho de 2020

da Associação Beneficente de Novo Horizonte. Verificando quóru m aptos a votar

conforme o regimento interno, o presidente deste conselho sen hor Gilmar Jorge

de Souza, declarou aberta a presente reunião, e pós em votação a aprovação

das pautas apresentadas, e foram aprovadas por unanimidade, o sr. Prestdente

passou a palavra para a secretária Alessandra deste conselho dar

continuidade, informou que foi solicitado um demonstrativo de despesa do

covid - í9 desde quandoiniciou aepidemia, e apresentou uma tabela de tudo

que utilizou e foi gasto para combater, e dar segurança aos agentes que

prestaram atendimento a população, e informou que não foi utilizado nenhum

repasse, mas foi utilizado recu rsos próprios da reserva da saúde do município.

Com a palavra o presidente questionou quaisforam os valores destinado para

gastos do combatê ao covid, e se foram usados e como foram, o secretário Célio

Aparecido Balasso informou que os valores recebido foram n u m total de

quatrocentos e trinta mil (430.000,00) que veio da União para custear folha de

pagamento dos fu ncionários, e compra de materiais de segu ran ça no período da

pandemia, conforme o demonstrativo de despesas entregue pela secretária

Alessandra, e que não foi usado o recu rso destinado ao covid num total de

catoze mil (í4.000.00) o mesmo valorse encontra depositado em uma conta no

banco aplicado para ser devolvido para união ou se for necessário será usado.

O presidente, solicitou a presenÇa de dois membros, do comitê do covid, na

reunião, e solicitou que dois membros do conselho fizessem parte de deste



32

33

34

35

36

37

38

39

40

47

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N' 1012020

REUNÁO ORDINÁRIA DO CMS
03 DE SETEMBRO DE 2O2O

comitê, já que o estado recomenda a participação dos mesmos, o secretário

Célio Aparecido Balasso informou que devido o horário não seria possível porque

os integrantes estavam em campo, a presença dos mesmo atrapalharia o

processo do comitê, mas sugeriu a alteração de horário da reuniáo para ter a

presença dos membros, e foi sugerido para a tarde as í 4:00 horas, com

aprovação de todos do conselho. O presidente informou que venceu o tempo de

exercer o cargo de secretária do conselho Alessandra Michele de Souza, e

levantou uma votação para eleger um novo secretário, e o sr. Wesley Alexandre

de Souza Dumont, foi informado se poderia exercer a função, e tendo posto em

votação, todos do conselho aprovaram, então ficou definido que o sr. Wesley

Alexandre Dumont, após a data desta reunião passou a ser secretário do

conselho Municipal de Saúde de Jateí. O presidente informou que deveríamos

verificar e atualizar o regimento do conselho, devido ser de 2010 está

desatualizado com a nossa realidade atual, podendo assim ser ajustado,

colocado em votação, todos concordaram, então o presidente deixou a palavra

livre para o uso dos conselheiros. Verificando que não havia mais nada a ser

tratado nesta reunião o presidente do conselho Sr. Gilmar Jorge de Souza

declarou encerrada a presente reunião e eu Alessandra Michele de Souza

secretária executiva deste conselho lavrei a presente ata que após lida e achada

conforme, vai assinada por tod ntes e segue:

Luzinete da Silva

Maria Aparecida Ramos G

Gilmar Jorge de Souza

Wesley Alexandre de Souza Du

Célio Aparecido

Amós Nogueira

Cleide Aparecid

Bala

a Bento de Jesus I-


